



Rennes, le 25 Février 2014

COMMUNIQUE DE PRESSE

Ras-le-bol du début d'année !

Comme tous les ans, le début d'année rime avec négociations commerciales entre les laiteries et la grande distribution et cette année encore les producteurs français risquent de ne pas profiter pleinement du contexte mondial favorable.

En 2009, les industriels nous disaient que les prix devaient être connectés aux marchés : à la baisse ils le sont, à la hausse, ils ne le sont plus ! On nous avait pourtant bien fait comprendre que le prix ne pouvait pas être déconnecté de l'environnement, apparemment c'est au bon vouloir des industriels !

Alors, nous JA nous disons STOP aux annonces des laiteries qui trouvent toujours une bonne excuse pour ne pas faire profiter leurs producteurs des embellies de marché au niveau mondial.

Il y a des indicateurs : suivons les ! N'attendons pas que les marchés se retournent pour les utiliser.

Nous demandons donc à chacun de prendre ses responsabilités, ce n'est pas aux agriculteurs de faire les gendarmes entre la grande distribution et les laiteries. Les laiteries ont le devoir de faire aboutir les négociations commerciales favorablement pour que les producteurs puissent être payés au juste prix. Une stratégie concertée des entreprises est nécessaire, comme le fait déjà la grande distribution (ne soyons pas dupes !).

CONTACTS Presse

Cédric HENRY – Responsable Lait JA Bassin Ouest (06..86.20.42.43)